



**PRESS RELEASE**

**Atasi pandemi Covid-19, Lippo Cikarang kembali salurkan bantuan beras dan masker melalui Apindo Kabupaten Bekasi**

**Untuk Segera di Distribusikan**

17 Mei 2020

**Lippo Cikarang:** Sejak merebaknya pandemi Covid-19, PT Lippo Cikarang Tbk terus melakukan aksi peduli terhadap warga di sekitarnya, dengan mendistribusikan bahan pokok berupa beras dan masker kepada mitra (pemerintah maupun swasta) maupun langsung ke kalangan masyarakat luas.

Pada Rabu (6/5/20) dan Senin (11/5/20) secara berturut, Lippo Cikarang kembali memberikan bantuan beras dan masker ke publik masing-masing melalui Asosiasi Pengusaha Indonesia (Apindo) Kabupaten Bekasi, bantuan masker ke Puskesmas Cibatu, Cikarang Selatan, Kabupaten Bekasi, dan juga bantuan masker ke warga yang tinggal di Cluster Cibodas Lippo Cikarang.

“Semua ini kami lakukan sebagai bagian wujud solidaritas PT Lippo Cikarang Tbk membantu pemerintah dalam upaya memutus mata rantai pandemi Covid-19,” ujar *Division Head of Public Relations* PT Lippo Cikarang Tbk, Jeffrey Rawis.

Khusus distribusi bantuan pada tanggal 6 Mei 2020 kepada Apindo Kabupaten Bekasi, diserahkan langsung oleh Sue Eunike Marlene, *Community-Industrial Services Head* Lippo Cikarang ke Endro Martono, Sekretaris Eksekutif DPK Apindo Kabupaten Bekasi.

H Sutomo selaku Ketua Apindo Kabupaten Bekasi usai acara itu menyatakan terima kasih atas bantuan yang diberikan oleh Manajemen Lippo Cikarang. “Bantuan tersebut secara bersama-sama nantinya akan segera disalurkan kepada masyarakat dalam rangka meringankan beban akibat pandemi dan mencegah penularan Covid-19. Semoga Lippo Group akan senantiasa maju dan berkembang,” harapnya.

Pihak Lippo Cikarang merespons itu dengan mengatakan, hal ini merupakan bentuk dukungan Lippo Cikarang kepada warga terutama di sekitar kawasan Lippo Cikarang, untuk tabah bersama menghadapi cobaan virus corona.

Kepala Puskesmas Cibatu, drg Ary Susanti menyampaikan : Terima kasih PT Lippo Cikarang sudah memberikan sumbangan masker ke puskesmas Cibatu. Masker kain ini sangat bermanfaat bagi petugas kesehatan dan pasien yg berkunjung ke Puskesmas Cibatu. Kurve Covid-19 di Indonesia masih menuju puncak, semua orang harus pakai masker, ikuti protokol kesehatan sehingga covid segera berlalu.”

Sementara itu, dalam beberapa kali acara penyerahan bantuan tersebut, pihak PT Lippo Cikarang Tbk, menyatakan, akan terus berupaya memberi dukungan sesuai kemampuannya dalam rangka berbagi untuk sesama berbasis spirit gotong royong, termasuk lewat koordinasi Kadin Kabupaten Bekasi.

PT Lippo Cikarang Tbk selain mengelola kawasan industri di Cikarang, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, juga mengembangkan properti dan area bisnis modern di antaranya Meikarta, Orange County, Waterfront Estates, Lippo Mal Cikarang, *Water Boom*, dan *Central Park*.

Khusus di sektor industri, kawasan ini dikelilingi ratusan perusahaan multinasional, dan ratusan ribu pekerja loka maupun ekspatriat, yang terletak di tengah tujuh sarana baru transportasi umum (tol layang, LRT, Kereta Cepat Jakarta Bandung, Bandara Internasional Kertajati, Patimban *Deep Seaport*, KRL Cikarang, kereta kawasan *monorail*). (B-SPS/ERP/jr)

**Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi :**

**Head of Public Relations**

Jeffrey Rawis

021-8972484 / 021-8972488

[www.lippo-cikarang.com](http://www.lippo-cikarang.com)